



Monreal anuncia proceso de inscripción para jueces y magistrados en el Poder Judicial

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados, informó que este lunes se publicará la convocatoria para que candidatos interesados en integrarse al Poder Judicial puedan registrarse. El proceso está dirigido a quienes busquen cargos como jueces, magistrados y ministros, en un esfuerzo por seleccionar perfiles idóneos para este ámbito.

“Este 4 de noviembre, lanzarán la convocatoria para inscripción”, destacó **Monreal** al referirse al inicio de un proceso que, aseguró, será “transparente y justo” y en el que se priorizarán perfiles de alta competencia y compromiso con la justicia.

El legislador subrayó la responsabilidad de los diputados de **Morena** como agentes de cambio en la transformación del sistema judicial. Monreal enfatizó que los legisladores tienen la responsabilidad de actuar como “órgano reformador” y así cumplir con los compromisos adquiridos en los comicios.

Como coordinador de **Morena**, **Monreal** reafirmó el papel del Congreso en avanzar hacia lo que considera una reforma judicial histórica, orientada a “la justicia y la igualdad”. Según el legislador, este proceso contribuirá al fortalecimiento de un sistema judicial que dé respuestas efectivas a las necesidades de la sociedad mexicana. “La ciudadanía, con el tiempo, comprenderá que esta fue la mejor decisión para consolidar un Poder Judicial cercano al pueblo”, afirmó.

<https://exilio.mx/mexico/item/29428-monreal-anuncia-proceso-de-inscripcion-para-jueces-y-magistrados-en-el-poder-judicial>